IMM-RFP-2024-001: Soutien à l’engagement communautaire en Haïti

JSI Research & Training Institute, Inc. (JSI) sollicite des propositions pour identifier une organisation non gouvernementale, indépendante et à but non lucratif, enregistrée localement, pour aider à la communication et à la mobilisation de la communauté, à la coordination avec les institutions locales, et au suivi et à la documentation liés à l'adoption des vaccins en Haïti, dans deux municipalités.
Veuillez vous référer à l'étendue détaillée des travaux et aux instructions relatives à l'appel d'offres dans l'annexe à la demande de propositions (DDP) jointe à la présente sollicitation.
Toutes les questions relatives à cet appel d'offres doivent être envoyées par courrier électronique avant le 1er mai 2024. Les réponses aux questions et aux demandes d'éclaircissement seront publiées sur le site Web de JSI le 10 mai 2024. Les propositions en réponse à l'appel d'offres n° IMM-RFP-2024-001 sont attendues le 31 mai 2024.
———————————————————–
JSI Research & Training Institute, Inc. (JSI) is soliciting proposals to identify a locally-registered non-governmental, independent, non-profit organizations to assist with communication and community mobilization, coordination with local institutions, and monitoring and documentation related to vaccine uptake in Haiti, in two municipalities.
Please reference the detailed scope of work and bidding instructions in the Request for Proposals (RFP) attachment included with this solicitation.
All questions regarding this RFP should be submitted by email by May 1, 2024. Responses to questions and requests for clarifications will be provided on the JSI website on May 10, 2024. Proposals In Response to RFP No. IMM-RFP-2024-001 are due on May 31, 2024.

Please reference the detailed scope of work and bidding instructions in the Request for Proposals (RFP) attachment, which can be found on JSI’s solicitation page (https://www.jsi.com/partner-with-jsi/solicitations/) and also here:
Request for proposals (https://jsi.com/solicitation/imm-rfp-2024-001-soutien-a-lengagement-communautaire-en-haiti/)

